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A Les expressions avec être p. 44

Review the forms of the verb être (to be).

Je suis d’accord. Nous sommes à l’heure.

Tu es au lycée. Vous êtes en avance.

Il/Elle/On est au café. Ils/Elles sont en retard.


 
 The IMPERATIVE forms of être are irregular.


 
 
 Sois logique.
 Be logical.


 
 
 Soyez généreux.
 Be generous.


 
 
 Soyons optimistes.
 Let’s be optimistic.
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B Les adjectifs: formes et position p. 46

FORMS

 Review the endings of regular adjectives:

MASCULINE

parler

FEMININE
–

SINGULAR PLURAL

-s petit petits

-e -es petite petites

Adjectives that end in -e in the masculine singular do not add 
another -e in the feminine singular.


 Marc est dynamique.
 Hélène est dynamique aussi.

Continued...

Wednesday, December 9, 2009



Home

Armelle a un nouveau copain2LEÇON

B Les adjectifs: formes et position p. 46

Adjectives that end in -s in the masculine singular remain the same in 
the masculine plural.


 Philippe est français.
 Éric et Patrick sont français aussi.

Adjectives that do not follow the above patterns are IRREGULAR.


 Alain est beau.
 Stéphanie est belle.


 Mon grand-père est vieux.
 Ma tante est vieille.


 J’ai un nouveau copain.
 Qui est ta nouvelle copine?

Continued...
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B Les adjectifs: formes et position p. 46

POSITION

Most adjectives come AFTER the noun they modify.


 J’ai des amis sympathiques.
 Mes parents ont une voiture japonaise.

The following adjectives, however, usually come BEFORE the noun:

grand ≠ petit big ≠ small Mes voisins ont une petite 
    voiture.

bon (bonne) ≠ mauvais good ≠ bad Claire est une bonne élève.
beau (belle) beautiful Vous avez une belle 
    
 maison.  

Continued...
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B Les adjectifs: formes et position p. 46

POSITION

Most adjectives come AFTER the noun they modify.


 J’ai des amis sympathiques.
 Mes parents ont une voiture japonaise.

The following adjectives, however, usually come BEFORE the noun:

nouveau (nouvelle) new Paul a un nouveau portable.

vieux (vieille) old J’ai un vieux vélo.
joli pretty Tu as une jolie montre.

jeune young Nous avons un jeune 
     professeur.

Continued...
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B Les adjectifs: formes et position p. 46

The adjectives beau, nouveau, and vieux become bel, nouvel, 
and vieil before a vowel sound. 
un bel appartement
 un nouvel ami
 un vieil homme
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C Quelques adjectifs irréguliers p. 48

Many irregular adjectives follow predictable patterns:

SINGULAR

PLURAL

-eux -euse Alain est sérieux.
Alice est sérieuse.

-eux -euses Ses amis sont sérieux.
Ses amies sont sérieuses. 


 Adjectives in -eux

MASCULINE FEMININE

Continued...
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C Quelques adjectifs irréguliers p. 48

SINGULAR

PLURAL

-al

MASCULINE

-ale Paul est original.
Valérie est originale.

-aux -ales Il a des amis originaux.
Elle a des amies originales.

FEMININE


 Adjectives in -al

Continued...
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C Quelques adjectifs irréguliers p. 48

MASCULINE
Paul est actif. Sylvie est active.

FEMININE
-ive-if

Éric est ponctuel. Sa soeur est 
  ponctuelle.

-elle-el


 Adjectives with irregular feminine forms.

Ce sandwich est bon. Cette glace est bonne.-onne-on

Marc est canadien. Alice est canadienne.-enne-en
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D C’est ou il est p. 50

Compare the use of c’est and il/elle est to describe people or things.

C’est André. 

C’est un copain. Il est sympathique.

C’est un copain généreux. 

C’est + NAME

C’est + ARTICLE + NOUN + (ADJECTIVE) Il/Elle est + ADJECTIVE

C’est + ARTICLE + ADJECTIVE + NOUN  

Continued...

C’est Stéphanie. 

C’est une cousine. Elle est intelligente.

C’est une fille très drôle. 
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D C’est ou il est p. 50

Compare the use of c’est and il/elle est to describe people or things.

C’est le vélo de Paul.

C’est un bon vélo.

C’est + NAME

C’est + ARTICLE + NOUN + (ADJECTIVE) Il/Elle est + ADJECTIVE

C’est + ARTICLE + ADJECTIVE + NOUN  

Il est vieux.

C’est une Renault.

C’est une petite voiture.
Elle est rapide (fast).

Continued...
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D C’est ou il est p. 50

C’est is also used with mon and ma.

C’est mon copain.
 C’est ma cousine.

Note the negative and plural forms of c’est:

C’est Paul.
 Ce n’est pas Éric.

Ce sont mes copains.
 Ce ne sont pas mes cousins.

Note the two ways of referring to professions:

Voici Madame Rémi.
 Elle est architecte.


 
 C’est une architecte.
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